

## La bandera ondea alto

### Descripción

Isaías 11:6-10

Hay alrededor de 200 países reconocidos en el mundo. Cada uno de ellos tiene una bandera que representa al gobierno respectivo. Cada bandera es única. Las banderas adornan los edificios gubernamentales, los eventos deportivos, identifican a los militares y a las fuerzas del orden y, a menudo, se utilizan como decoración patriótica.

Las banderas tienen un propósito importante. No sólo identifican la entidad que representan, sino que expresan la autoridad del cuerpo gobernante y el orgullo del pueblo. Es la suma de todo lo que representa el país, volando alto en las buenas y en las malas.

El profeta Isaías profetizó que el pueblo de Dios tendrá una especie de bandera, un estandarte al que se reunirán, encontrando fuerza y consuelo. Para aquellos de nosotros que reclamamos la ciudadanía en el cielo, Cristo es nuestro Estandarte.

Aferrarnos a este Estandarte expresa nuestro deseo de someternos a la autoridad de Cristo en nuestras vidas y nuestra necesidad de Su gracia salvadora.

Autor: Andrea Talley

**Fecha de creación**

2024/12/03